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      Archers je vous salue. 

 La chaleur nous accable tous, les rivières sont à sec, ça brûle de tous les côtés, même en Bretagne. 

Avons-nous trop ignoré notre planète ? Surement à n’en plus douter. 

C’est toute l’actualité de ces derniers jours avec la guerre en Ukraine. Pouvons-nous y faire quelque chose ? 

Pour la planète surement. Des petits gestes simples et répétés par 7 milliards d’individus ça devrait faire 

bouger la balance climatique du bon côté mais, il y a toujours l’effet d’inertie qui empêche cette balance de 

repencher du bon côté trop vite. Il faut néanmoins persévérer et accentuer nos efforts.  

Dans la Beauce, le grenier à grains de la France, des céréaliers se reconvertissent et cultivent maintenant 

lavande et lin. Deux cultures très peu gourmandes en eau. Des solutions existent au pas de notre porte. 

Ouvrons les yeux et agissons. 

Pour la guerre en Ukraine, on risque d’avoir froid cet hiver avec des coupures d’énergie annoncées. On 

enfilera un pull si nécessaire. Nos parents ou grands-parents ont connu aussi de telle période. Ce qui 

m’inquiète le plus, ce n’est pas l’Ukraine mais bien plus loin de là. Taiwan. Il semble que la Chine cherche, 

à tout prix, à envahir ce territoire. Cela risque de déclencher une guerre très économique et nul ne peut prédire 

ce qu’il en sera pour l’Europe. 

Voilà, je vous ai donné mon humeur matinale en ce matin d’août.  
 

Que cela ne nous empêche pas de continuer notre activité qui fut bien riche cette saison et qui le sera 

encore la prochaine. Cette prochaine saison est déjà en préparation. 

Une réunion de pré rentrée se tiendra le jeudi 1 septembre au jardin d’arc en début de soirée, l’AG le 

lendemain et le salon des associations et notre porte ouverte le dimanche 4 septembre qui suit. 

Une banderole grand format « Porte ouverte » est déjà réalisée et la maquette des flyers publicitaires elle 

aussi déjà prête. En ce moment nous réfléchissons sur l’opportunité de renouveler certains lots de flèches. 
 

J’aimerai m’excuser auprès de notre belle équipe de DR, qui a terminé à une superbe deuxième place 

à l’issue des différentes compétitions. 

En effet dans un précédent numéro du fil d’Ariane, j’avais fait une présentation de cette équipe et, lors de la 

transformation du document Word en PDF, suite à une erreur de manipulation de ma part, cette présentation 

ne fut pas prise en compte et je ne m’en suis pas aperçu. Mea culpa 

 

Bonne lecture     Deny ROGER 
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Quelques chiffres 

 

31984  C’est le nombre de kms que nos archers compétiteurs ont parcouru cette saison 

 

3700  C’est le montant du devis pour la fourniture du Stramit pour la salle Ariane 

 

3000   C’est le montant de la subvention municipale de fonctionnement pour cette année 

 

900  C’est le montant de la subvention municipale pour l’EMSC (école municipale des sports) 

 

554  C’est le coût des frais de port pour nos achats de cette saison 

 

350  C’est le coût d’un stage technique organisé par T Mary (deux dans l’année) 

 

250  C’est le nombre de drapeaux présents au dernier Bouquet Provincial de Gisors 

 

122  122 centimètres c’est le diamètre d’une cible d’un tir Olympique 

 

81  C’est le nombre de licenciés à la Compagnie d’arc, dont 25 femmes (seulement)  

 

80  C’est l’âge de notre vétérante et plus ancienne licenciée à la Cie (Bon anniversaire) 

 

70  70 mètres c’est la distance de tir de notre équipe de DR (distance Olympique) 

 

59  C’est le score obtenu par Sixtine à sa première volée marquante (6 fl) en licence découverte  

 

55  C’est le coût de la CB de la Compagnie 

 

62  C’est l’âge de la Compagnie d’arc 

 

30  C’est le coût de la location des feux tricolores pour l’organisation d’un concours 

 

25  C’est le prix d’une assiette de Bouquet Provincial 

 

20  C’est le coût de l’hébergement de notre site internet chez OVH 

 

10  U10 c’est la nouvelle dénomination de la catégorie poussin 

 

4  4 septembre c’est la date de notre assemblée générale 

 

2   C’est la place de notre équipe DR à l’issue de la compétition 

 

1  Un nouvel entraineur diplômé. Stéphane Zede a réussi son examen avec brio. 

 

 

 



 

 

 

Inauguration du skate Park 
Début juillet, le tout beau Skate Park fut inauguré, en grande cérémonie, par la municipalité. Un bel 

ensemble pour nos jeunes qui vont pouvoir s’éclater dans tout le sens du terme. 

Une petite larme néanmoins. Cet ensemble a, d’une part, réduit à zéro un grand projet d’extension de la Cie 

sur ce terrain et, de plus, a empiéter sur notre terrain du bord de Seine. 

Patricia Bureau notre Capitaine fut invitée à cette inauguration et, lorsque l’on rencontre des officiels, il y a 

souvent un message à faire passer. 

C’est ce qu’elle à fait en invitant M Pascal Lehongre à visiter nos installations et à lui présenter nos 

doléances.  

 

 

Salon des associations et Porte ouverte  

Dimanche 4 septembre se tiendra le rituel salon des associations dans le parc du château des 

tourelles. Dans le même temps nous organiserons une porte ouverte au jardin d’arc. Ainsi les 

personnes fortement intéressées pourront traverser la rue pour un essai. 

Amis bénévoles faites nous signe par retour de mail. Deux groupes sont nécessaires.  

 Un pour le salon au parc du château avec 3 personnes (adultes) 

 Un deuxième pour la porte ouverte au jardin d’arc avec 4 à 5 personnes (adultes) 

 

Voici notre banderole publicitaire, grand format, qui sera installée sur le grillage du jardin d’arc. 

Il suffit de mettre le chiffre de la date. 

 

 



 

 

Inscriptions 

Nous prendrons les premières inscriptions lors de ce WE. Premiers arrivés = premiers servis.  

Le pas de tir en salle n’étant pas extensible nous refuserons, comme chaque année, les retardataires 

pour les poussins, l’initiation et les intermédiaires.  

Prenez, dès à présent, rdv avec votre médecin pour le sempiternel certificat médical. 

 

Vous allez recevoir dans les jours à venir un mail de la FFTA pour le renouvellement de votre 

licence. Vous devrez imprimer le document joint à ce mail, le remplir et l’apporter le jour de votre 

nouvelle inscription. Les tarifs seront déterminés lors de notre AG. 

 

Merci d’être rapide dans ces démarches, notamment le certificat médical si nécessaire, car cela 

facilitera beaucoup le travail de notre Capitaine à la rentrée 

 

Stéphane Zede diplômé 

L’épisode Covid n’a pas facilité les choses mais cette fois ça y est.  

Stéphane est officiellement diplômé entraineur par la FFTA. 

Félicitations à lui qui, depuis son arrivé à la Compagnie, s’est fortement engagé dans l’initiation 

des nouveaux archers.  

Certes, il a parfois, la voix une peu haut perchée, ce qui intimide de temps en temps les plus jeunes, 

mais il a la main sur le cœur et ne pense qu’à faire progresser nos archers. 

Bravo Stéphane, nous arroserons cela bientôt 

 
Il y a encore des places à prendre si vous désirez devenir entraineur ou plus simplement assistant 

comme l’est devenu Olivier Chardon il y a peu. 

Des formations fédérales existent. Il est important que la Compagnie ait en son sein de nombreux 

cadres. C’est l’avenir de celle-ci. 

Idem pour les arbitres. Il nous en faudrait deux de plus.  

Engagez-vous, rengagez-vous ! 

 

J’en profite également pour lancer un avis de recherche. Il y a peu Eric Bureau, notre secrétaire, me 

faisait part d’un souci. En effet, il réalise et de belle manière, le greffe de chacun de nos concours 

(et parfois celui d’autres clubs). Rien de bien compliqué mais, il faut utiliser un logiciel spécifique 

de gestion du concours et des résultats. Or, il est le seul à la Compagnie à connaitre ce logiciel. Il 

serait judicieux de lui adjoindre un assistant qui pourrait, lui également, apprendre à se servir de 

ce logiciel (au cas où). 

 



 

 

Détection jeunes CTR 29 mai 2022 

Une journée de détection jeunes par le Comité Technique Régional s’est déroulé le 29 mai au stade 

de Vernonnet. Objectif de cette journée : Observer des jeunes du département en action de tir, 

discuter avec eux et leur proposer d’intégrer la filière de formation départementale et ou régionale. 

Stéphane Zede avait proposé à 5 jeunes de la Compagnie de participer à cette détection.  

Sur les cinq présents, 4 sont retenus pour la filière départementale et recevront un dossier de 

présentation et un calendrier des stages. Ainsi chacun prendra sa décision en toute connaissance. 

La Cie étudiera si un soutien aux jeunes qui s’engagent est réalisable. 

 

Sont retenus à ce jour le CD 27 

 Doucenet Zoé 

 Longin Max 

 Faure Benoit 

 Robillard Chani 

 

Concours et pot de fin de saison 

Belle affluence lors de ce rendez-vous du 29 juin, bien sympathique, qui a permis de clôturer 

joyeusement une belle saison sportive. 

Olivier Chardon avait organisé la même chose, en salle, peu avant 

Désolé je n’ai pas récupéré de photos. 

 

Calendrier de la Compagnie 

19 et 20 novembre 2022   Concours 2 x18 m au gymnase Ariane 

04/05 février 2023    CD adultes au gymnase Ariane 

 

Un nouveau magasin d’archerie près de chez vous 

Archerie 27 à Gisors est un tout nouveau magasin dédié au tir à l’arc, mais pas que. 

Qu’on se le dise. 

 
 L’outillage 

 Accessoires pour l’archer 

 Accessoires pour l’arc 

 Ciblerie 

 Les arcs 

 Flèches et tubes 

 Les opinels 

Le site internet est en cours de construction, tout n’est pas encore visible. 

Un peu d’indulgence. 

 



 

 

L’équipe DR 2022 

Longtemps imaginée, presque composée avant l’épisode Covid, la constitution d’une équipe de 

tir à l’arc en Division Régionale (DR) était un des objectifs de la Compagnie d’arc. 

Une équipe est constitué de 4 archers. 

Cette saison nous avions la possibilité de composer 2 équipes et quelques soucis de santé en ont 

décidé autrement. Donc une seule équipe a tiré cette saison, mais quelle équipe !!!! soutenue par 

les 8 archers de ce groupe. 

 

Remise des équipements sportifs (maillots et pantalons).  

Graphisme choisi par cette équipe. 

Avec un grand merci à Jean Mayeul Bourgeois, à droite de notre Capitaine, et la Sté GEBETEX 

qui a sponsorisé ces équipements 

 
 

Le trombinoscope 

                                         
Philippe Bernuit   Jean Mayeul Bourgeois  Frédéric Calmus   François Chainier 

 

                                              
Antoine Capelle   Ludovic Lampin  Christian Nicolas   Stéphane Zede 



 

 

Haut les mains et les cœurs 

 
De gauche à droite 

Philippe Bernuit, Christian Nicolas (un peu caché), Stéphane Zede, Jean Mayeul Bourgeois, 

Antoine Capelle (capitaine de l’équipe) François Chainier, Frédéric Calmus   

 

Une très belle deuxième place à l’issu de ce mini championnat. 

Félicitations à cette équipe. 

On en redemande 

 
              



 

 

59 sur 60 

 

 
 

Sixtine. Peu d’archers de la Compagnie la connaissent et c’est normal car Sixtine s’est inscrite en 

licence découverte en fin de saison. 

59 sur 60 points possibles à sa première volée marquante lors de sa deuxième séance : Respect 

Jamais vu une flèche blanche obtenu si rapidement. Félicitations 

Cela méritait bien une page entière          



 

 

Revue de presse 

 

Championnat de France militaire 

 

 
 

Le démocrate jeudi 30 juin 2022 

 

 

Félicitations à Francine qui s’adjuge un très beau titre de championne de France. 

Licenciée au club du CSADN, Francine à déjà un très beau palmarès. 

Sincères félicitations Francine 


